



UJ Clasificados

compras EU

Suscríbete



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Colombia



Colombia

Se aplazó primer debate sobre regulación del fracking en Colombia

La Sala Plena de la Sección Tercera empezará el debate a partir del jueves de la próxima semana.



Pese a que el magistrado del Consejo de Estado Ramiro Pazos expuso su ponencia sobre la regulación del fracking en Colombia, la Sala Plena de la Sección Tercera empezará el debate a partir del jueves de la próxima semana.

El proceso que está en el alto tribunal desde hace un poco más de cuatro años, tiene relación con una demanda en contra del Decreto 3004 de 2013 y la Resolución 90341 de 2014, que establecen los criterios para la exploración y explotación de hidrocarburos en yacimientos no convencionales a través de fracking.

La puja que está en manos del alto tribunal y tiene dividido varios sectores se registró debido a que un grupo de ambientalistas consideraron que aplicar la técnica de fracturamiento hidráulico para la exploración y explotación de yacimientos no convencionales de hidrocarburos tendría graves efectos en el medioambiente y la salud humana.

En el documento, los demandantes exponen que esta practica en el país es violatoria debido a que con su creación se faltó al principio de precaución que establece que el Estado está obligado a prevenir este tipo de daños.

En el debate se han presentado posturas a favor y en contra de dicha practica. El Ministerio de Minas, por parte del Gobierno, ha mencionado que la practica del fracking en Colombia dejaría grandes beneficios al país en materia de exploración de hidrocarburos.

Por otro lado, otras posturas que también reposan en el despacho de Pazos, y fueron las bases de lo que se argumentó en la ponencia este jueves, es que la fracturación de rocas genera daños a las comunidades en las que se realizaran tales procedimientos.

Más Leído

- mar 11 - 18:27 Un año de COVID: 7 médicos muertos y los retos del sector salud en Cartagena
- mar 11 - 16:00 Un año de COVID: la caída y lenta recuperación de la economía de Cartagena
- mar 11 - 15:11 Presentador Felipe Arias fue hospitalizado de urgencia
- mar 11 - 16:36 Hombre conocido como El Magangué falleció al caer de edificio
- mar 11 - 14:59 Caen 21 presuntos delincuentes y se incautan dos armas de fuego

MULTIMEDIA



El Universal en Google News
 Más información en tus manos con solo un click. **SEGUIR**

TEMAS

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

- CARTAGENA
- REGIONAL
- COLOMBIA
- POLÍTICA
- OPINION
- SUCESOS
- DEPORTES
- ENTRETENIMIENTO
- TENDENCIAS
- MUNDO

- BLOGS
- CINE
- CIUDADANO REPORTERO
- CLASIFICADOS
- CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO
- MEDIAKIT
- FENALCO

- INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
- OFICINAS EL UNIVERSAL
- SUSCRIPCIÓN IMPRESA
- EPAPER – SUSCRIPCIÓN DIGITAL
- PAGUE SU RENOVIACIÓN
- PERFILES PERIODÍSTICOS
- PAUTE CON NOSOTROS
- CONTÁCTENOS
- MANEJO DE DATOS
- POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
- TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL

